

Estudiantes de Laboratorio del centro Pirámide de Huesca visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



Unos cincuenta estudiantes del centro público integrado de formación profesional Pirámide de Huesca visitaron el martes, 5 de noviembre, las instalaciones de Ercros en Sabiñánigo.

Los alumnos, acompañados de cuatro profesores, cursan una parte de ellos un ciclo formativo de grado medio de Operaciones de laboratorio y un ciclo formativo de grado superior de Laboratorio de análisis y control de calidad, otros; por lo que valoran la asistencia a la fábrica de Ercros como una experiencia positiva para conocer la realidad de la industria.

En su visita a la fábrica de Sabiñánigo, pudieron conocer de primera mano los procesos de producción, así como la actividad del laboratorio general y los equipos de instrumentación analítica con el que está dotado. Posteriormente, visitaron las plantas de agua oxigenada, clorato sódico y cloro potasa.

Sabiñánigo, 7 de noviembre de 2019